



RINGKASAN

FARREL ARDAN DIMAS PRAWIRA. Peran Desainer Grafis dalam Pembuatan Konten Visual Terkait Promosi Kampus di Universitas Pertahanan RI. The Role of the Graphic Designer in the Creation of Visual Related to Campus Promotion in Universitas Pertahanan RI. Dibimbing oleh HUDI SANTOSO

Sebagai makhluk hidup, manusia selalu melakukan proses komunikasi, baik secara disadari atau pun tidak disadari oleh diri sendiri. Komunikasi memiliki pengertian sebagai suatu proses pertukaran pesan antara individu ke individu lain. Komunikasi akan ditemukan dimana pun manusia berada, termasuk komunikasi visual. Komunikasi visual adalah sebuah rangkaian proses penyampaian informasi atau pesan kepada pihak lain dengan penggunaan media penggambaran. Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh dari Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan di Universitas Pertahanan RI.

Praktik Kerja Lapangan ini bertujuan untuk mengaplikasikan pengetahuan, keterampilan, dan pemahaman yang diperoleh dari perkuliahan sehingga menghasilkan rancangan media komunikasi visual yang terdiri dari billboard, leaflet, katalog, surat kabar, dan merchandise, dengan melalui proses penyampaian pesan melalui bahasa non verbal dan desain grafis sebagai media pendukung sarannya.

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan pada tanggal 1 Maret 2021 – 30 April 2021 di Universitas Pertahanan RI (UNHAN) Kawasan IPSC Sentul, Sukahati Kecamatan Citeureup, Bogor, Jawa Barat.

Universitas Pertahanan RI merupakan Universitas Pertahanan pertama dan satu-satunya. Namun, kegiatan promosi kampus tetap harus dilakukan. Kegiatan promosi kampus dilakukan oleh divisi humas dengan dibantu oleh desainer grafis.

Peran desainer grafis dalam divisi humas Universitas Pertahanan Republik Indonesia sangat penting. Seorang desainer grafis memegang tanggung jawab besar dalam proses pembuatan suatu desain konten visual untuk media sosial. Media sosial yang digunakan oleh divisi humas Universitas Pertahanan Republik Indonesia antara lain; *instagram, facebook, twitter, youtube*, dan website resmi Universitas Pertahanan Republik Indonesia. Tujuan dari pembuatan desain ini adalah berguna dalam bidang promosi kampus di media sosial.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

